

Europamobil bringt Europa in die Klassenzimmer

Studierende touren vom 14.-28.09.2021 durch brandenburgische Schulen

Die Stiftung Genshagen schickt ab Dienstag, 14.09.2021, wieder das Europamobil mit 20 Studierenden aus sechzehn verschiedenen Ländern auf Tour durch Schulen in Brandenburg. Bis zum 28.09. macht das Europamobil-Team das Thema Europa in den Klassenzimmern von mehr als 3.000 brandenburgischen Schülerinnen und Schülern konkret erfahrbar.

Während der ersten Projekthälfte vom 6. bis 13. September konzipieren die Studierenden aus Albanien, Bulgarien, Deutschland, Estland, Frankreich, Griechenland, Großbritannien, Jordanien, Lettland, Niederlande, Polen, Portugal, Rumänien, Schweden, Spanien und der Ukraine im Schloss Genshagen Europa-Workshops für Schülerinnen und Schüler. Anschließend fahren die Studierenden dann mit einem Reisebus – dem Europamobil – vom 14. bis 28.09. an jedem Tag zu einer von insgesamt elf Schulen in Brandenburg, um dort Europa-Projektstage zu gestalten. Dabei werden aktuelle Fragestellungen wie Klimapolitik, europäische Identität, kulturelle Vielfalt und die Krise der Demokratie in Europa behandelt.

Die Abschlusskonferenz des Projekts findet am 29. September von 13 bis 15 Uhr unter Beteiligung von **Staatssekretärin Dr. Jutta Jahns-Böhm**, Bevollmächtigte des Landes Brandenburg beim Bund, im Schloss Genshagen statt. Staatssekretärin Jahns-Böhm wird gemeinsam mit den europäischen Studierenden, Schülerinnen und Schülern aus Brandenburg sowie Lehrkräften über das Thema: „Wie viel Schule braucht Europa – wie viel Europa braucht die Schule?“ diskutieren.

Europamobil ist das größte Jugendprojekt der Stiftung Genshagen. Es findet seit 2009 statt und wird seither in Deutschland, Polen und Frankreich durchgeführt. Insgesamt über 35.000 Schülerinnen und Schüler konnten auf diese Weise für Europa, seine Chancen und Herausforderungen, sensibilisiert werden. Europamobil wird vom Land Brandenburg, der F.C. Flick Stiftung, dem Europäischen Solidaritätskorps und der Mittelbrandenburgischen Sparkasse gefördert. Europamobil steht unter der Schirmherrschaft von Ministerpräsident Dietmar Woidke.

Für Pressevertreter besteht sowohl die Möglichkeit, das Projekt zu begleiten, als auch an der Abschlusskonferenz teilzunehmen. Um Anmeldung wird gebeten mit einer kurzen E-Mail an bastos@stiftung-genshagen.de.

Weitere Informationen: <http://www.stiftung-genshagen.de/europamobil/ueber-europamobil.html>

Stationen des Europamobils 2021:

- 14.09., 09:00-14:30 Uhr: Oberschule Finowfurt
- 15.09., 09:00-13:45 Uhr: Goethe-Gymnasium Nauen
- 16.09., 08:45-13:30 Uhr: Marie-Curie Gymnasium Ludwigsfelde
- 17.09., 09:00-14:00 Uhr: Wiesenschule Oberschule Jüterbog
- 20.09., 08:30-13:15 Uhr: Maxim-Gorki Gymnasium Kleinmachnow
- 21.09., 09:30-14:15 Uhr: Dr.-Otto-Rindt Oberschule Senftenberg
- 22.09., 09:00-13:45 Uhr: Otto-Tschirch-Oberschule Brandenburg
- 23.09., 09:00-13:30 Uhr: Oberstufenzentrum Teltow-Fläming (Ludwigsfelde)
- 24.09., 09:00-13:30 Uhr: Humboldt-Gymnasium Eichwalde
- 27.09., 08:30-13:15 Uhr: Kopernikus-Gymnasium Blankenfelde-Mahlow
- 28.09., 09:00-14:30 Uhr: Oberstufenzentrum Märkisch Oderland (Strausberg)
- 29.09., 13:00-15:00 Uhr: Abschlusskonferenz im Schloss Genshagen

Genshagen, 09.09.2021

#Europamobil
#bringeuropeintoschools

Stiftung Genshagen
Am Schloss 1
14974 Genshagen
www.stiftung-genshagen.de

Pressekontakt
Gordian Heindrichs
+49 (0)3378 80 59 48
heindrichs@stiftung-genshagen.de

In Zusammenarbeit mit:



Gefördert von:



Unsere Stifter:



Die Stiftung Genshagen wurde 1993 gegründet und verfolgt das Ziel, Europa in seiner politischen Handlungsfähigkeit, sozialen Kohärenz, wirtschaftlichen Dynamik und kulturellen Vielfalt zu stärken. An der Schnittstelle zwischen Zivilgesellschaft, Staat und Wirtschaft agiert sie in den Arbeitsbereichen „Kunst- und Kulturvermittlung in Europa“ und „Europäischer Dialog – Europa politisch denken“. Im Fokus stehen die Förderung und Intensivierung der deutsch-französischen und deutsch-polnischen Beziehungen sowie der Dialog innerhalb des Weimarer Dreiecks. Die Stiftung Genshagen ist eine operativ arbeitende, gemeinnützige Stiftung bürgerlichen Rechts. Stifter sind die Beauftragte der Bundesregierung für Kultur und Medien (BKM) und das Land Brandenburg. Weitere Informationen unter <http://www.stiftung-genshagen.de>